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Carissimi soci ed amici, 

 si è concluso il mese di marzo contrassegnato da una riunione istituzionale-quella relativa a 

programmazione e bilancio- e con la visione di  tantissimi scatti -sembrano lontanissimi i tempi in cui il 

presidente doveva implorare: ”Ci sono foto da vedere, stasera?”- 

Come si diceva, il giorno 14 /3 si è tenuta l’assemblea dei soci per l’approvazione del bilancio consuntivo 

dell’esercizio 2022 e del bilancio preventivo del 2023, entrambi approvati all’unanimità. 

Nella stessa serata si è proceduto alla votazione del soggetto della mostra sociale: si è affermato il tema 

“Ritratti”( e bisognerà trovare un titolo meno piatto)con 17 voti su 24; la mostra si terrà dal 4 al 26 

novembre . Sarà opportuno anche pensare ad un nome per il curatore. 

 Si è poi ventilata la possibilità di dare visibilità alle immagini dei Punti di Vista e al Notiziario durante 

l’esposizione della mostra sociale; sarebbe necessario anche aggiornare le immagini dei soci sul sito del 

circolo. 

Sono state illustrate poi possibili uscite fotografiche, in cui i più esperti affiancheranno i neofiti: 

 fotografia industriale presso la sede lavorativa del presidente; 

        “         notturna; 

       “        paesaggistica, al Palù di Livenza; 

      “         macro  presso i magredi. 

Si è parlato anche di interessanti mostre da visitare: 

  Lee Miller;   Inge Morath;   Ugo Mulas                a Venezia 

 Vivian Maier  (93 autoritratti)                               a Conegliano 

 Mattia Balsamini                                                     a Pordenone 



 A.Barbaresco e L.Stefan,  due giovani fotografi  a Sacile. 

A proposito delle collaborazioni esterne, (Comune di Porcia, Proloco ProPorcia, Cai prov. ) la sera del 9/3 

alcuni soci sono stati ospiti del circolo Kaleidos di Fiaschetti di Caneva per una serata di food photography; 

l’incontro è stato interessante, grande la disponibilità e la cortesia degli ospiti. 

Sempre su organizzazione di Kaleidos, altri soci successivamente sono stati accolti nella Azienda Rive Col de 

Fer per una sessione fotografica. 

Gino Basso ha anche proposto di organizzare delle proiezioni di immagini o video nell’ambito delle 

manifestazioni estive del Comune, anche collaborando con altre associazioni, come la S. Gandino per la 

parte musicale. 

Alla luce di tutto ciò è emersa la necessità di fare l’ inventario delle dotazioni tecniche del circolo, di 

illustrarne le regole di utilizzo e di programmare eventuali nuovi acquisti, anche in vista della mostra sociale 

e della partecipazione a “Obiettivo Italia” Della Fiaf. 

A proposito del  materiale giacente , è stata accolta con interesse la proposta di Loredana Luvisotto  di 

utilizzare i banner di vecchie mostre per far confezionare borse da usare come pubblicità.  

Ed ora veniamo alle foto presentate dai soci. Ernesto Villalta in una gita alla cascata dell’acqua caduta 

presso Cimano: 

  
 

  
 

 



Sergio Mauro ci ha portato lontano nel tempo e nello spazio, con immagini scattate negli anni ’70 nel 

Ladhak; ci ha raccontato che era alle prime armi e si era trovato a corto di rullini, con difficoltà-si può 

immaginare- a trovarne. 

  
 

 

  

Notevoli, come prime prove e con una fotocamera non sua! 

 

Maurizio Ribaudo è tornato a Vistorta, con foto notturne,  perfette e graficamente interessanti: 



  
 

E a Spilimbergo, a riprendere le opere di Nane Zavagno: 

  
 

Giacomo Tommasi ci ha portato ad ammirare l’abbazia di Follina: 

  
…e tra le orchidee di OrtoGiardino 



  
 

Nell’ultima riunione del mese abbiamo ricevuto la visita di Edda Fracas, presidente uscente della  ProPorcia 

( con cui abbiamo spesso collaborato) che, illustrandone le varie attività ha chiesto ai soci interessati di 

candidarsi come membri del direttivo , in modo da poter proseguire con l’associazione e di realizzare 

ulteriori progetti. 

Abbiamo rivisto inoltre con molto piacere Francesco Miressi, rappresentante regionale Fiaf, già nostro socio 

e ci siamo per la recente onorificenza ricevuta(BFI, cioè Benemerito della Fotografia italiana ) da parte della 

Fiaf: un riconoscimento davvero meritato! 

Francesco ci ha illustrato le modalità di partecipazione a Obiettivo Italia, l’attuale progetto della Fiaf 

(troverete  i dettagli nel messaggio del presidente nella chat del circolo). 

Ulteriori iformazioni: il corso Gimp partirà in autunno, tra settembre e ottobre, il contest PdV  “Notte” si è 

così concluso: 

1° Sergio Mander      con punti 10 

2° Laura De Piaggi       “         “    9 

3°A. Salvador,  M. Ribaudo     “  7.              Complimenti ai vincitori! 

Sono state presentate e commentate le foto per il nuovo contest, “Riflessi”. 

E ritorniamo alle immagini, con due delicate macro di Giorgio Moretti: 

  
 



Uno sguardo retrospettivo al Carnevale appena passato( “chi fa click, l’aspetti!”) nelle foto di Vanna 

Rossetti: 

  
 

E sempre a proposito di Carnevale, chi c’è sotto la maschera? Un riuscito ritratto, lavoro di Ruggero 

Degano: 

 
 

 

 

 

 

Gino Basso continua la sua indagine sui luoghi forti di Pordenone, ecco il Bronx: 



  

 

…mentre ecco Bologna con Giorgio Moretti: 

  
 

Ora tre intensi scatti veneziani di Paolo Scirea: 

   
Passando a tutt’altro registro, ecco due ritratti esotici di Giacomo Tommasi: 



  
 

 

Cambiamo ancora: 

  
                                                             Memoriale Brion, di Zeno Rigato 

 

 



 

  
Riconoscerete Auschwitz, sempre di Zeno Rigato 

Ma chiudiamo con un’immagine più lieve: in occasione dell’8 marzo, Ernesto Villalta ha avuto un gentile 

pensiero per le socie del circolo presenti  offrendo le tradizionali mimose. 

 
 

Ancora un grazie ad Ernesto e cordiali saluti a tutti 

                                                                                                                                                                  La redattrice 

Elisabetta Masi 

Per c.f.La Finestra Porcia 


